

000194539 0307 AAM CRONICA

miércoles 2 de diciembre de 1992 LA TERCERA /15

# El 12, Neruda regresará junto al mar de su Isla Negra

**Lista el programa del traslado de los restos del poeta y su esposa, Matilde. Actos son organizados por el Gobierno y la fundación que lleva el nombre del vate.**

El funeral oficial de Pablo Neruda y su esposa, Matilde Urrutia, tendrá lugar los días 11 y 12 de este mes, cuando sus restos sean trasladados desde el Cementerio General hasta su casa de Isla Negra, donde descansarán en un lugar expresamente señalado por el poeta.

El ministro secretario general de Gobierno, Enrique Correa, señaló que con estos actos, organizados por el Gobierno y por la Fundación Pablo Neruda, "se rendirá el homenaje que debe a quien lo hizo conocido, a través de sus letras, en todo el mundo".

Por su parte, el ministro de Agricultura, Juan Agustín Figueroa, presidente de la fundación, definió el funeral como "un compromiso de reivindicación y un acto solemne, trascendente y de participación nacional". Hizo presente que el vate y su esposa estuvieron casi 20 años sepultados en forma modesta en el Cementerio General. Observó que "Chile ha ido superando etapas y cumpliendo compromisos y que ahora llegó el momento de esta nueva expresión de reconciliación, con sentido de dignidad y decoro, relacionados con la verdadera comprensión de los chilenos".

Al funeral estarán invitadas las más altas autoridades nacionales y un centenar de dignatarios extranjeros. Entre ellos figuran Guayasamín, Gabriel García Márquez, el ministro de Educación de Uruguay y otras personalidades.

El programa contempla, el viernes 11, un acto en el Cementerio General, por el que México Allí hablará Rodolfo Rojas, a nombre de la familia; Juan Díaz Zañartu, por los talleres literarios de la fundación Gladys Marín; en representación del Partido Comunista; un representante extranjero y el ministro secretario general de Gobierno.

Treinta minutos después se iniciará el traslado de los restos hasta el Salón de Honor de la Cancillería. Al aproximarse al puente Alberto Hurtado, las floristas le rendirán homenaje.

El velatorio público se iniciará a las 18.30 en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El programa del sábado 12 se iniciará a las 10.30, con un acto en el Salón de Honor. Allí hablarán Juan Agustín Figueroa, presidente de la Fundación Pablo Neruda, Diego Muñoz, por la Sociedad de Escritores de Chile; Volodia Teitelboim, presidente del Partido Comunista, y Enrique Silva Cimma, ministro de Relaciones Exteriores.

*El maestro Arturo Cerda, "El Patito", junto a la tumba que construyó para recibir los restos del poeta.*

## El 12, Neruda regresará junto al mar de su Isla Negra

### [artículo] Raúl Rojas.

Libros y documentos

#### AUTORÍA

Rojas, Raúl

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

El 12, Neruda regresará junto al mar de su Isla Negra [artículo] Raúl Rojas.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)